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第2760地区蜂谷弘道ガバナー ・ロータリー歴

1972年(昭和47年） 名古屋和合RC入会

1981-82年度(昭和56年）名古屋和合RC

第10代会長

1982-83年度(昭和57年）名古屋和合RC

第11代会長

1988-89年度(昭和63年度）名古屋鋪二分区代理

ポールハリスフェロー

米山功労者

・経雁（妓終学歴）

1953年(II僻Ⅱ28年）名古屋大学医学部卒業

1955年(昭和30年）名古屋大学整形外科助手

1959年(昭和34年）はちや整形外科医院開設

1973年(昭和48年）医縦法人蜂友会はちや整形

外科病院理馴長就任

･生年月l言｜

･勤務先

1928年(昭和3年)5月16日生

名古屋市千種区末朧町2丁目4

番地

医療法人蛛友会

はちや整形外科病院理事長

護識嬢

役 職

穂首葦へ

②ボウリングMIXダブルス終了、 8月18日

夜1011*CBCにて放送。

大谷和雄君 12周年記念、全国高等学校総

会体育大会でバスケットボール部が優勝いた

しました。

石黒正則君、三好親君先[|の夫人参加

夜間例会ご協力ありがとうございました。

江崎民夫君、小坂井盛雄君、永井正義君

斜巾お見郷いl1:'し上げます。

水野賀續君分区代理をお迎えして。

足立一成君、秋山茂則君、青山敏郎君、

今西功一君、菊池昭元君、小林明君、

小杉啓彰君、宮尾紘司君、奥村登喜朗君

佐久間良治君、鈴木理之君、竹内眞三君、

舎人経昭君、和田正敏君、渡辺辰夫君

12周年を祝って。

黒野貞夫君 12周年を祝って。誕生日祝い。

堀江宏輝君、中山信夫君、鈴木正男君
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分I又代理訪|川、創立12ﾙ1J年記念例会

◇“それでこそロータリー”

◇ビジター紹介 1名

◇今月のお誕生日祝福

河村君(8/6)、松島君(8/10)、黒野君(8/20)

◇出席報告

公員 69名 出席 51名

出席率 73.91％

前回 8月2日（修正出席率） 98.55％

◇ニコボックス

黒須一夫君東ヨーロッパから無ﾘ~＃家内と

かえってきました。ベルリンの壁が崩壊し民

主化の波が各国におよんでいますが、いまだ

貧しいようです。

水野民也君①カナダ6330地区(I､ロント北）

ミンフォードRCに交換別学生として今日出発。
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分区代理をお迎えして。夫人誕生日祝い。

河村政孝君、松島孝彰君誕生日祝い。

釜谷健一君、塩澤君夫君夫人誕生日祝

い。

◇小山幹事報告

1 ．本日例会終了後、 クラブアセンブリーを

開催したしますので理事役員・各委員長は

百合の間にお集まり下さい。

2．次回例会は23日で16日は休会と怠ります。

お間違いの無いようご出席下さい。

23日例会はガバナー公式訪問です。全会

員のご出席をお願い致します。尚、例会終

了後クラブアセンブリーを開侭いたします

ので理事役員・各委員長はクラブ計画書を

お忘れなくお持ち下さい。

3．上半期会費お振り込みお忘れの方は、至

急お願い致します。

4‘ 今年度クラブ計画書とロータリーの友8

月号が来て居りますので、お帰りにお持ち

下さい。

◇西野社会奉仕委員長よりお願い

第30回全国身体障害者スポーツ大会後夜祭

の費用の一部をロータリーで援助することに

なりました。つきまして各自より1000円ずつ

集めさせて頂きますので、ご協力お願い致し

ます。

◇水野会長挨拶

昨日が暦の上では立秋であるが、全国的に

記録的猛暑が続いています。名古屋の真夏日

は連続39日で記録更新中、熱帯夜は28日でタ

イ記録と名古屋気象台の観測史上の新記録づ

くめであります。先週、蕃科高原で夕立に降

られましたが、夕立が、本当に有難いと思っ

たことも、嬉しいと感じたことも始ぬての経

験でありました。

今日は、当クラブ創立12周年の記念例会で

ありますが、大谷分区代理を迎えての例会で

もあります。午前中に、大谷分理からガバナー

訪問に際してご指導をいただきましたが、後

程御挨拶をいただく予定であります。

当クラブは、昭和57年8月16日、名古屋東

ロータリークラブを親クラブとして誕生し、

第2760地区の88番目、名古屋市内14番のクラ

ブとして、 26名の会員で発足いたしました。

鯛来、会長幹事を中心に会員譜兄の御協力

により、無事12才の誕生日を迎えることが出

来ました。

12年の間には、 コマーシャルの台詞ではな

いが「すったもんだもありました。 」であり、

中でも議論が白熱したのは、海外姉妹提携ク

ラブについてでした。そのための準備委員会

を作ったり、全会員にアンケート調査をした

り、時期、相手の国、数を巡ってさまざまな

意見がある中で、難産ではあったが提携する

ことが出来ました。

もう一つ、一人一人の意見の違いを感じた

のは、 「出席」と「MAKEuP」についてで

ありました。 ’92～'93年度の理事役員、委員

長会議の際、 「MAKEup」について議論百

出、止まる所を知らなかった記憶があります。
意見が対立したとき、議論が行きづまった

とき、私は「茶筒論議」を思い起こします。

茶筒は上から見ればマル、横から見れば長

方形、斜めから見れば楕円形であり、マル、

長方形、楕円形のいづれも正しいけれど、円

筒の本質はとらえていません。

自分の視点を固定することなく、柔軟に物

事巻考えたり、見たりすることが、案外事物

の本質をとらえることが出来るのではないか

と思います。

ロータリーには、幾つかの「.．““月間」があ

りますが、 8月はその中でも重要芯「会員増

強及び拡大月間」であります。新しい年度に

入って、 6つの職業分類をオープンしました

し、会員推薦後入会手続完了までの期間短縮

についても検討を進めております。

会員増強の目標は既に立ててもらいました

ので、あとは行動あるのみであります。皆さ

んの御協力を切望いたします。

◇大谷分区代理挨拶

規程によりますと、 「地区内のクラブ数お

よび地区の地理的範囲に応じて、地区内の隣

接しているクラブが一つのグループになるよ

う区分して、各地区にガバナー代理として適

格なロータリアン （直前クラブ会長を優先的

に）を任命すべき」とあります。 この地区は

2760地区でありますが、 8分区、つまり尾張

第一、名古屋第一、第二、東尾張、西尾張、

東三河、西三河第一、西三河第二となります。

また、本質として「その分区内のクラブ会長

とガバナー間の連絡員で、公式の権限をもつ

ものではない。 」とし、一般的任務は、 「各

クラブ内部の進展状況をガバナーに知らせる。

分区内の都市連合会を計画準備する。 」とあ

ります。 この都市連合会朧「INTERCITY

MEETING」略して1.Mといいます。この目

的は、会員相互の親睦と面識を広めるととも、

ロータリーの奉仕の理想を勉強することにあ

り、目下鈴木1M実行委員長を中心に着々と

計画が行われ、感謝いたしております。 この

会につきましては会員各位の絶大なご協力が

なければ成功いたしません。何卒よろしくお

願い申し上げます。
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◇乾杯水野(民)創立会長

◇次回例会（8月30日）

講演"UnitedNationsChildren'sFund"

㈱日本ユニセフ協会関西事務所代表

根津三郎氏（紹介今西君）

へ

へ

ーワ－
白


